
Wer weiß denn sowas

Beitrag von „myoho07“ vom 6. März 2023, 19:02

Ich würde es nicht machen:

teilweise sind die Dornen mehr als 10 mal so lang als die Schale dick ist.

Außerdem hätte ich keine Lust, die Hinterlassenschaften der Schalen von den Kakteen wieder 
zu entfernen.

Für mich auch nicht zu verwenden, ich esse keine Bananen.

Bei der Menge von Kakteen, die ich jedes Jahr umtopfe, bräuchte ich eine ganze LKW-Ladung 
Bananen

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14428-wer-wei%C3%9F-denn-
sowas/&postID=124577#post124577
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